

## Vorwort

Im Jahr **1998** unternahmen wir eine Reise nach Spanien. Danach erfolgte unsere Reise in die Toskana und nach Österreich. Dazu kam dann noch die Reise nach Italien im gleichen Jahr. Im folgenden Jahr schloss sich eine Reise in die Normandie an. Die Reise nach Wien machten wir **2001**. Und dann kam natürlich die letzte gemeinsame Reise in die Provence **2002**.

Der Reise-Interessierte kann sich somit einen sehr guten Überblick verschaffen im Falle dessen, selbst eine solche Reise antreten zu wollen. Mit Texten und Bildern werden die Erlebnisse untermaut und mit diesem Band 4 wird die Zusammenstellung „**Der Reisen der Anneliese Löffler**“ abgeschlossen. Ich reiste natürlich noch **2005** nach Tunesien, **2006** nach Großenhain und Meißen, **2007** ging es zur Moritzburg und nach Rotter-damm. Natürlich ging es auch immer wieder nach Streganz. Recht viel Freude an diesen vier Bänden, wobei auch wert darauf gelegt wurde - alle Bilder mit einzufügen - auch wenn es einigen Bildern an der notwendigen Schärfe mangelt. Nicht immer waren die Aufnahmebedingungen optimal. Ich war aber darauf bedacht, es zu keinen Lücken kommen zu lassen. Diese vier Bände sind so etwas wie ein Reichtum, den sie wurden alle persönlich zusammengestellt, es handelt sich um Originalaufnahmen und sind somit ein wahrer Schatz. Angeregt wurde ich zu diesen vier Bänden durch Rosamunde Pilcher und Eike-Jürgen Tolzien. Als er diese Fotosammlung sah: meinte er zu mir, die musst du unbedingt veröffentlichen und so habe ich dies nun auch gewagt.

*Anneliese Löffler*